

# ASPIRASI WARGA

## Gubernur Mahyeldi Sampaikan Doa untuk Anak Ridwan Kamil, Di Bandung

Afrizal - [SUMBAR.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUMBAR.ASPIRASIWARGA.COM)

May 30, 2022 - 00:23



BANDUNG – Gubernur Mahyeldi sampaikan doa untuk anak Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil di Bandung, Minggu, (29/5). Doa tersebut berharap anak Kang Emil dapat ditemukan dengan selamat.

“Saudara kita Ridwan Kamil yang juga Gubernur Jawa Barat sedang ditimpa musibah. Mari kita doakan anak Kang Emil segera ditemukan selamat dan sehat,”pinta Mahyeldi saat membuka silaturahmi perantau Minang dengan

kegiatan Halal bi Halal Masyarakat Minang Bersatu, di Hotel Asrilia Bandung, Jawa Barat.

Mahyeldi berharap, Ridwan Kamil dapat tabah menerima cobaan yang menimpa keluarganya. Apalagi, anak Kang Emil ke Swiss adalah untuk melanjutkan pendidikan.

” Semoga Kang Emil, bisa tabah menerima cobaan ini,” katanya.

Silaturahmi tersebut melibatkan perantau yang ada di Jawa Barat serta perantau Minang lainnya di Indonesia. Kemudian sejumlah Anggota DPR RI di yang memiliki tali kekerabatan dengan Minangkabau.

Diketahui, sebuah insiden menimpa keluarga Gubernur Jawa Barat (Jabar) Ridwan Kamil. Putra pertamanya, Emmeril Khan Mumtadz, dilaporkan hilang pada saat berenang di Sungai Aare, Swiss. Peristiwa tersebut terjadi pada Kamis (26/5). Hingga kini belum ditemukan.

Anak-anak Ridwan Kamil bersama sang ibu sedang berada di Swiss dengan tujuan meninjau sekolah dan peluang mendapat beasiswa untuk Eril yang akan segera lulus dari ITB, dan juga adiknya, Camillia Laetitia Azzahra, yang sebentar lagi masuk ke jenjang perguruan tinggi.

Berdasarkan informasi yang diterima pihak keluarga hingga Kamis (26/5/2022) pukul 23.00 WIB atau sekitar pukul 06.00 sore waktu Swiss, upaya pencarian yang dilakukan tim penyelamat dan kepolisian Swiss sudah berlangsung selama enam jam pada hari pertama.

Sementara itu, saat kejadian, Ridwan Kamil sedang melakukan kegiatan dinas bersama Pemerintah Provinsi Jawa Barat di Inggris. Dengan adanya insiden ini, ia langsung terbang ke Swiss. (\*\*)